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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 3 de noviembre de 2010, siendo las 21.13 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Jesús Ayza como Presidente 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Jesús Ayza representante por el P P 

4. D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola 

5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat 

6. D. Miguel Ciardella representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

8. Dª Juana Rovira representante del C. I P 

9. D. Ramón Fernández representante del A.C.D. Peñíscola 

10. D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza 

11. D. Daniel Ruíz Anglés 

12. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

13. D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina 

Se dispensa la no asistencia de D. Vicent Castell representante por el BLOC, D Luis de la Haba del colegio D. Jaime Sanz, D. 

Jordi Pau representante del P S O E, D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola por motivos 

personales 

 

Inicia la sesión D. Jesús Ayza agradeciendo la asistencia a los presentes y repasando el orden del día 

 

Punto 1. Se aprueba el acta, con las abstenciones de Dª Juana Rovira y Dani Anglés, que alegan no estar presentes 

en la anterior reunión. También se abstiene Antonio Horche que todavía no era miembro del Consell. 

 

Punto 2. D. Jesús Ayza recuerda que en la pasada reunión se acordó invitar al Sportclub Mandarina, a formar parte 

del Consell. Así pues se les ha convocado y han aceptado, asistiendo D. Antonio Horche como representante, a quien 

presenta. 

D. Antonio Horche agradece la invitación, comenta las características de esta entidad y los miembros que la 

componen. Recalca que es una entidad independiente del Mandarina aunque sea su principal patrocinador. 

 

Punto 3. D. Constantino Salvador expone cual es a día de hoy el resultado de la campaña en cantidad de inscritos en 

las diferentes modalidades. Solicita a las entidades que sigan con el trabajo de cantera y con accesibilidad para posibles 

nuevas incorporaciones fruto de más actuaciones de promoción del servicio de deportes. 

D. Jesús Ayza agradece a los centros escolares la importante labor que desarrollan en este punto. 

Dª. Juanita Rovira pregunta por las actividades que se desarrollan, de que modo, a través de quien y demás detalles. 

D. Jesús Ayza le contesta aclarando las dudas planteadas. 

 

Punto 4. D. Jesús Ayza incide en que el interés por determinar una fecha se debe a la coincidencia en 2011 de la 

habitual época en que se celebra, con las elecciones municipales. Propone dos alternativas y abre el debate para otras 

posibles propuestas. 

Dª. Juanita Rovira afirma que la época en que se suele celebrar coincide con la de los exámenes de final de curso. 

Pregunta si sería posible retrasarla hasta finalizarlos. 
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D. Sebastián Cano, confirma que las fechas coinciden con los exámenes, si bien no es conveniente retrasarla porque 

finalizado el curso, los chavales ya no participarían. 

D. Jesús Ayza detalla que las actividades se programan en horarios compatibles con los estudios, además se 

incentiva su participación a través de aumento de nota. 

Considerando las aportaciones de los presentes se propone como fecha para la próxima edición del sábado 21 de 

mayo al domingo 29, si bien no se programará ninguna actividad para el domingo 22 por ser el día de las elecciones. 

 

Punto 5. D. Jesús Ayza comenta que se llevará a cabo la segunda edición del Urban Down Mandarina. Con la 

experiencia de la anterior, se han analizado los problemas y dificultades, que se han tenido en cuenta para superarlos en esta 

ocasión, fundamentalmente a nivel de recorrido y los impedimentos de circulación de vehículos y peatones que originaban. 

D. Antonio Horche explica la coordinación que se ha mantenido con la policía local, la brigada, el castillo y el servicio 

de deportes para lograr la mayor seguridad y el menor impacto sobre negocios y residentes. También habla del trabajo en 

difusión, y de la contraprestación para la ciudad, por el movimiento de gran número de gente que mueve este evento tan 

espectacular. 

Dª Juanita Rovira resalta que el día 20 se hace el pasacalle de la banda de música con motivo de Santa Cecilia. 

D. Jesús Ayza asegura que se coordinará con la banda para que dispongan de acceso y de un recorrido que no 

afecte al Urban Down ni viceversa. 

D. Antonio Horche afirma que son perfectamente compatibles, como por ejemplo también se ha coordinado el 

entrenamiento del sábado retrasándolo a las 18h, para no coincidir con una boda. 

D. Jesús Figuerola, comenta que se les hará de noche durante el entrenamiento si empiezan a esa hora. Que 

pueden empezar antes porque la boda civil es muy rápida y ya habrá acabado a las 17h. 

D. Antonio Horche, fija el inicio del entrenamiento a las 17.30h para ganar margen de tiempo. Aprovecha para pedir a 

los presentes su involucración ayudando a difundir el evento. 

Dª. Juanita Rovira comparte que es importante avisar a la gente que vive en el casco antiguo. 

D. Jesús Ayza le informa de todo el dispositivo preparado para ello, bando, visita personalizada de la policía, etc.. 

D. Antonio Horche recuerda que el recorrido prácticamente no afecta a ningún vecino ni negocio. 

 

Punto 6. D. Jesús Ayza expone que se acaba el plazo para finalizar la tramitación de las subvenciones. Repasa el 

informe de intervención sobre en que estado se encuentra cada una. 

Incita a las entidades que aún no han finalizado el proceso a apresurarse a hacerlo, siendo rigurosos con la 

documentación a aportar según figura en los convenios para así evitar problemas y ser más rápidos. 

Aprovecha para declarar que dada la circunstancia económica, para el presupuesto del ejercicio 2011 no podrán 

incrementarse las partidas de las subvenciones tal y como solicitan algunas entidades, si bien intentará con se recorten. 

Manifiesta que si alguna entidad tiene problemas económicos puede dirigirse a la Concejalía de Deportes el 

Ayuntamiento procurará facilitar contactos con empresas o entidades públicas que pudiesen ayudar. 

 

Punto 7. D. Jesús Figuerola traslada la queja de los jugadores de fútbol sala que afirman resbalar mucho en la pista, 

sobretodo cuando está sucia de arenilla y polvo por el viento. 

D. Jesús Ayza opina que se puede ganar algo retrasando la limpieza de la pista al máximo para que la tengan lo más 

limpia posible al disputar los partidos. Además solicitará asesoramiento a Mondo (instalador del parquet), para ver si se puede 

aplicar algún producto o realizar alguna actuación sobre la superficie para solucionar el problema. 

D. Jesús Figuerola comenta la intención de su entidad de organizar un curso de entrenadores de nivel 1, para lo que 

precisarían acceso al campo de fútbol 7 y de la pista del pabellón cuando fuese posible coordinarlo con el planning de 

ocupación para hacer la parte práctica en el mes de enero. 
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D. Jesús Ayza le responde que le facilite las fechas concretas y se iniciarán las gestiones para tener disponibles 

estas instalaciones. 

D. Jesús Figuerola pregunta por el convenio que se tenía con el periódico Mediterráneo donde en la pasada 

temporada salían las crónicas, resultados y fotos cada lunes y ahora ya no. 

D. Jesús Ayza le contesta que averiguará en que situación está y le informará. 

D. Jesús Figuerola propone adquirir un desfibrilador. 

D. Jesús Ayza expone que ya hace tiempo que el servicio de deportes esta tras esta adquisición, pero que no se ha 

efectuado porque resulta que lleva parejo el tema legal de homologación de la instalación así como de formación de personal 

para usarlo. A su vez habla de las alternativas en las que había pensado para su ubicación para que esté al alcance de todos 

pero protegido de vandalismo. 

D. Juan Francisco Pons opina que el curso deberían hacerlo todos los monitores y entrenadores de cada entidad. 

D. Jesús Ayza comparte que quizás sería conveniente aprovechar el curso para que también se impartiese contenido 

de primeros auxilios 

D. Daniel Anglés pregunta si los miembros de las entidades se someten a algún reconocimiento previo que les 

declare capacitados para realizar la actividad 

D. Jesús Figuerola reconoce que lo que se hace en realidad no sirve para nada. 

D. Jesús Ayza cierra el tema diciendo que informará del avance en la adquisición del aparato, de la formación, y la 

ubicación. 

D. Jesús Figuerola apunta que sería una solución para la protección del desfibrilador que los mismos encargados del 

polideportivo sean los que se encarguen de sacarlo al abrir y guardarlo al cerrar, dejándolo mientras en el lugar habilitado 

para ello. 

Dª. Juanita Rovira cambia de tema y pregunta por la piscina cubierta. 

D. Jesús Ayza informa que está a punto de finalizarse la redacción del pliego, pero que antes de publicarlo debe 

supervisarse por el Servicio de Deportes, la empresa de asesoramiento, el secretario del Ayuntamiento y la junta de gobierno. 

Añade que la empresa asesora mantiene que las empresas que estaban interesadas en el proyecto siguen 

estándolo, pues la fórmula propuesta es atractiva para ellas. Detalla las características económicas. 

D. Jesús Figuerola cuestiona la viabilidad de esta instalación basándose en lo que ocurre en otras poblaciones 

donde están teniendo problemas y al final es el Ayuntamiento quien acaba cargando con los costes. 

D. Jesús Ayza detalla que es precisamente en el diseño de esta piscina, ofreciendo polivalencia y versatilidad, así 

como diferentes sevicios, diferente de las demás, donde se basa la viabilidad. 

D. Jesús Figuerola recuerda que en su día se plantearon alternativas a la construcción, mediante el uso de piscinas 

existentes como la de la Carabela. 

D. Jesús Ayza contesta que efectivamente se estudiaron y resultaban inaceptables para el consumidor final por el 

elevado coste. 

D. Jesús Ayza cierra el punto 7 informando que si alguna entidad quiere presentar algún tema al Consell puede 

hacerlo informando al Técnico de Deportes hasta dos semanas antes de la celebración de la siguiente reunión para que lo 

incluya en el orden del día. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.23h. 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


